
第５回 学校運営協議会 記録 

令和 2年 2月 21日（金） 

 

１ 協議 

（１）後期学校評価について 

校長より 

昨年度より９項目が高評価を得ており,７項目が下がっている。 

   「６ お子さんは,学校が楽しいと感じている。」の項目は校長として大切に思っており,９０％を 

目指したいと考えている。後期は,９５％の肯定的評価を得た。しかし,裏返すと学級の１～２人が 

「楽しくない」と感じていることになる。 

  〇全員が「楽しい」と思えるような工夫はないものか。 

   →全員が「楽しい」と思えるよう,工夫した対応をとっていきたい。 

  〇「楽しくない」理由を聞くことはできないか。 

   →この調査とは別に，年３回担任が対応するアンケートをとっている。また,年１回管理職が対応 

するアンケートもある。 

  〇「１１ お子さんは，すすんで（外で遊ぶなど）体を動かしている。」に関連して，マンションの 

ロビーでゲームをしている子供がいる。保護者の方は,子供が家にいない時は外で遊んでいると思 

っているのではないか。 

→７月より１２月の方が寒くなっていることも影響している。 

  〇外で遊べる場所も少ない。ボール禁止も可哀そう。 

  〇小学校になると,保護者の関心が薄くなることも原因ではないか。 

  〇自由記述について,詳しく回答していただき,ありがたい。 

（２）学校関係者評価について 

  学校地域連携推進課より 

    「放課後子ども教室」は,下校後ランドセルを持ったまま子供が１７時まで過ごせる場所の提供 

をする。（登録制） 

〇けがの時,学校は関わらないのか。 

 →時と場合によっては協力いただくこともある。 

〇教育委員会の管轄なのか。 

 →そうです。 

（３）学校評価について 

① 確かな学力について 

・読書について,保護者が本や新聞を読む機会があまりないのではないか。 

   ・保護者が本を読んでいる姿を見せれば,本を読む子供も増えるのではないか。 

② 豊かな心について 

 ・吹奏楽部の打楽器三重奏チームの結果が素晴らしかった。 

 ・池や水槽があり,生き物を大切にする姿がある。 



・学校が楽しいと感じているところがいい。 

③ 体力の向上について 

 ・衛生習慣について，学校では給食前に次亜塩素酸水で消毒をしている。 

④ 信頼される学校について 

 ・特色ある取り組みをしているので,いかにＰＲしていくかが課題だと思う。 

 ・ブログは毎日のように更新している。 

⑤ 学習規律・いじめ撲滅運動・学校間連携 

・前年度と比較すると,より評価が上がっていることがわかる。 

   ・学習規律はきちんとしていると思う。 

（４）令和元年度学校運営まとめ 

〇新井小のブランドについて 

・教職員の挨拶ができない人というのは,本人が身についていないのか。少し厳しく徹底してほし 

い。 

→子供に挨拶されていないと感じさせないように指導していく。 

   ・遊友スポーツランキング千葉では,今年度も何クラスかランクインした。 

→良い取り組みなので,ぜひ続けてほしい。 

（５）令和２年度に向けて 

  校長より 

〇目指す児童像 「しっかりつかもう 真・善・美」 

   来年度も変えずにいきたい。 

   今年度できていない課題を改善できるよう取り組んでいきたい。 

   →真・善・美は校歌にもあり,浸透してきている。変えないでほしい。 

２ その他（情報交換） 

（１） 学校地域連携推進課より 

  ・学校支援実践講座について 

  ・コミュニティスクール推進に係るアンケ－トの実施について 

   〇いじめの認知件数は減っているのか。 

    →千葉県ではしっかり見ているため,増えている。 

（２） 情報交換 

   


